



Puertas Abiertas

Sirviendo a los cristianos perseguidos

N 148
SEPTIEMBRE
2023

PERSECUCIÓN DIGITAL

«No podía confiar en nadie»

Puertas Abiertas es un ministerio internacional que sirve a los cristianos e iglesias perseguidos en el mundo y cuya finalidad es darles apoyo integral; proveyéndoles Biblias, cursos cristianos, capacitación en liderazgo, programas de alfabetización, atención postraumática, ayuda humanitaria y de subsistencia, así como servicios de amparo y la propugnación de la libertad y los derechos de los cristianos.

Además, Puertas Abiertas trabaja para movilizar a la iglesia en España a servir a los cristianos que se enfrentan a la persecución. Si tienes alguna pregunta acerca del trabajo de Puertas Abiertas o en el caso de querer reproducir alguno de los artículos de esta revista, por favor ponte en contacto con nosotros.

Número de edición: **148**
Mes: **Septiembre 2023**

Todas las citas bíblicas fueron extraídas de la versión Reina Valera 1960 © Sociedades Bíblicas Unidas salvo indicación. Las imágenes utilizadas en esta publicación son de uso exclusivo de Puertas Abiertas (Open Doors). Salvo indicación a pie de foto, las imágenes no se refieren necesariamente a las personas citadas en el texto.

En portada:
Imagen representativa de cristiano de China.

Contáctanos

Apdo. 17133
41020 - Sevilla

☎ 955 944 770

☎ 955 944 770

✉ info@puertasabiertas.org

Encuétranos en

www.puertasabiertas.org

Entidad Religiosa Asociativa
Nº 018027



Cuando me hayas leído, compárteme

Índice

FE PELIGROSA



EN TIERRA HOSTIL



9 Calendario de oración

Septiembre – Octubre 2023

14 Voces de la persecución

«Ama al partido, ama al país y ama la religión»

16 Tu impacto

¿Recuerdas a Dhea?

18 Noticias de la Iglesia Perseguida

Liberación de un cristiano en Argelia

¡Síguenos!

Nuestros canales en Redes Sociales

f [puertasabiertasesp](https://www.facebook.com/puertasabiertasesp)

t [pabiertasespana](https://twitter.com/pabiertasespana)

ig [puertasabiertas_es](https://www.instagram.com/puertasabiertas_es)

yt [puertasabiertasespana](https://www.youtube.com/puertasabiertasespana)

📍 [puertasabiertasesp](https://www.puertasabiertasesp.com)



Y nuestra esperanza respecto de vosotros es firme, pues sabemos que así como sois compañeros en las aflicciones, también lo sois en la consolación.

2 Corintios 1:7

Dios permite las aflicciones en nuestras vidas con dos propósitos: el primero es que le conozcamos a Él de una manera más profunda. Antes de enfrentar una aflicción extremadamente dolorosa, Job sólo tenía conocimiento superficial de Dios. Sin embargo, tras pasar por sufrimientos inimaginables y tener un encuentro personal con Él, pudo decir que verdaderamente lo había visto. Jesús enseñó que la vida eterna consiste en conocer a Dios (Juan 17:3), y eso es precisamente lo que Job experimentó en lo más profundo de su ser.

Es natural que todos anhelemos entender mejor a Dios, pero es vital recordar lo que Pablo nos advirtió al respecto. Este proceso implica renunciar a lo que puede parecer importante en nuestras vidas y estar dispuestos a compartir los sufrimientos de Cristo (Filipenses 3:10). No hay duda de que el sufrimiento nunca es placentero. De hecho, Job afirmó que preferiría no haber nacido antes que atravesar lo que experimentó. No obstante, el premio y el consuelo que siguen a esas pruebas superan con creces el dolor y el sufrimiento. La experiencia de ver a Dios en medio de la prueba nos brinda consuelo y fortaleza, pero nada se compara con ver a Dios en toda su gloria, lo cual trasciende cualquier vivencia previa (2 Corintios 4:17).

Todo esto nos lleva a considerar el segundo propósito que Dios tiene al permitir que atravesemos aflicciones: recibir consuelo divino para luego ser capaces de consolar a otros. Muchas veces nos conmovemos al leer las historias de los cristianos perseguidos. Aunque no sea algo agradable, es esencial que lo hagamos para que podamos llevar sus cargas en nuestras oraciones. Al identificarnos con su dolor, podemos interceder ante Dios para que les brinde el consuelo que tanto necesitan.

Las historias de Ming y Ko Aung son ejemplos que nos inspiran a renunciar a nuestra comodidad y a identificarnos con ellos en medio de su sufrimiento (Lucas 9:23). Son ejemplos reales de lo que significa entregarnos como un sacrificio vivo (Romanos 12:1) y comprender que, al hacerlo en favor de Cristo, encontraremos la verdadera vida (Mateo 16:25-26). Siguiendo su ejemplo, podemos unirnos a ellos en su entrega. Si no lo hacemos, podríamos perdernos lo más valioso en este lado de la eternidad. Una vez que hayamos experimentado el consuelo de Dios en nuestro dolor, le conoceremos de una forma completamente nueva y estaremos preparados para ayudar a otros a conocerlo de igual manera.

Una vez que hayamos experimentado el consuelo de Dios en nuestro dolor, le conoceremos de una forma completamente nueva y estaremos preparados para ayudar a otros a conocerlo de igual manera.



Ted Blake

Ted Blake
Director de Puertas Abiertas España

En el punto DE MIRA

En Myanmar, las autoridades emplean el espionaje y la tecnología para ejercer presión constante sobre los cristianos. Pero cuando esa presión fue demasiado intensa, tú estuviste ahí para ayudar.



Mira el vídeo de Ko Aung en
www.puertasabiertas.org/vigilancia

Mientras Ko Aung* soportaba la férrea vigilancia, tú estabas velando por él con tu oración y apoyo.

Para Ko Aung*, descubrir que estaba siendo vigilado por las autoridades fue escalofriante.

Este joven creyente había estado trabajando como colaborador de Puertas Abiertas en Myanmar, entregando arroz, aceite, Biblias e himnarios a cristianos en pueblos remotos. Es cierto que sufrió persecución, pero se sentía fuerte y animado.

Sin embargo, en 2021, los líderes militares de Myanmar derrocaron al partido elegido democráticamente en un dramático golpe de estado. Cuando Ko Aung intentó volver a entrar a la aplicación de su banco, «estaba bloqueada», recuerda. «Un mes después, otra aplicación bancaria fue vetada. No podía sacar nada de dinero».

Ko Aung estaba en *shock*. Intentó abrir una nueva cuenta, pero descubrió que sus datos identificativos habían sido registrados por las autoridades. Resultó ser que los militares le habían descubierto visitando comunidades étnicas minoritarias (cuando llevaba ayuda a los cristianos) y creían que Ko Aung era miembro de una milicia enemiga.

«Había una alta probabilidad de ser arrestado por acusaciones falsas».

Esta etiqueta enseguida puso a Ko Aung en grave peligro. «Había una alta probabilidad de que fuera vigilado y arrestado por acusaciones falsas», afirma. «Ya se habían dado muchos casos así. Algunas personas incluso murieron entre rejas».

El miedo empezó muy pronto a pasarle factura. «No podía dormir, me despertaba aterrado cada vez que pasaba un coche. Mi salud se fue deteriorando día a día. Perdí peso, se me cayó el pelo. Cuando los militares estaban cerca de nuestro pueblo, me escondí en la jungla».

Estaba claro que Ko Aung no podía quedarse en Myanmar. Gracias a ti, pudo escapar.

Cuando estaba bajo una intensa vigilancia, tú también estabas velando por él. Con tu

apoyo, Puertas Abiertas ayudó a Ko Aung a huir de su patria y empezar una nueva vida en otro país.

Todavía debe tener cuidado. Él no publica información rastreable en redes sociales, por ejemplo, y revisa bien con qué familiares contacta por si los militares están escuchando las llamadas. Pero está agradecido por tu oración y tu apoyo.

«Quiero agradecer la ayuda que me habéis dado».

«Quiero agradecer la ayuda que me habéis dado y las oraciones hechas por mí», dice Ko Aung. «Al principio, fue duro perdonar a mis perseguidores. Pero ahora puedo hacerlo. En cuanto sea derrocado el gobierno militar, quiero regresar a mi hogar y seguir apoyando a los cristianos».

**Nombre cambiado por motivos de seguridad.*



ORA

- Ora por Ko Aung, para que se adapte a su nueva vida lejos de sus amigos y seres queridos.
- Ora por los grupos étnicos cristianos que viven en zonas remotas de Myanmar, para que Dios les dé coraje y fuerza.
- Intercede por nuestros hermanos que sufren una vigilancia intensa.

¿QUIÉN VIGILA A LOS CRISTIANOS EN CHINA?

Las cámaras de vigilancia en China detectan cada movimiento. Los cristianos como Ming tienen que asumir grandes riesgos para seguir a Jesús. Velar por ellos es nuestra responsabilidad...



Mira el vídeo de Ming en
www.puertasabiertas.org/vigilancia

Ming es un creyente chino que
sufre persecución digital.

Tras comprobar un lado y otro del oscuro callejón, Ming guarda rápidamente unas cajas pesadas en su coche. Si lo descubren, probablemente será arrestado y enviado a prisión.

Ming saca su teléfono y escribe a su contacto. «Voy de camino al lugar antiguo». Se trata de un mensaje en clave. Este mensaje no sólo será leído por el amigo de Ming, así que tener cuidado es crucial. Por ello, Ming apaga su móvil y extrae la tarjeta SIM. Al fin y al cabo, no quiere que rastreen su ubicación.

El coche sale a una tranquila calle iluminada por la luna. A esa hora de la noche, no hay nadie alrededor. Pero mientras Ming se aleja, las cámaras de seguridad de la calle se mueven. Alguien está vigilando.

«No podía confiar en nadie».

Espionaje intenso

Hay mil millones de cámaras de vigilancia en todo el mundo. La mitad de ellas están en China. Las autoridades están aplicando esta tecnología cada vez más sofisticada para mantener el foco sobre la iglesia clandestina, que no está registrada.

El reconocimiento facial y la inteligencia artificial son herramientas peligrosas en manos de los regímenes autoritarios. A los creyentes les han bloqueado sus perfiles en redes sociales y les han congelado las cuentas bancarias. Ya no se puede acceder a la Biblia *online* en China. En consecuencia, los cristianos asumen riesgos cada vez mayores para reunirse con otros creyentes y compartir la palabra de Dios.

Ahora que China está empezando a exportar estos sistemas de espionaje a países como Irán, India y Myanmar, ¿podría convertirse la tecnología en una nueva herramienta de persecución?

La historia de Ming

Pero, ¿qué estaba haciendo Ming aquella noche? ¿Por qué estaba teniendo tanto

cuidado? Esta es la respuesta: su coche estaba lleno de Biblias destinadas a pequeñas comunidades étnicas rurales.

Ming sentía un gran llamado de servir a la comunidad en la que creció. Tras regresar a su pueblo natal desde la ciudad, empezó a reunirse con creyentes en lugares poco transitados para organizar grupos clandestinos de estudio bíblico. Incluso abrió un negocio como tapadera para la distribución de Biblias.

Pero todo se vino abajo cuando esa tapadera fue descubierta y los compañeros de Ming fueron encarcelados. Milagrosamente, Ming fue puesto en libertad tras ser arrestado. Fue un momento difícil, pero la estrategia para el contrabando de Biblias ya no funcionaba y empezó un intenso espionaje.

«Sabía que iba a ser difícil sortear a la policía y tendría que vivir con mucho más cuidado. Podría haber espías infiltrándose en las comunidades cristianas, por lo que tenía que estar alerta», dice Ming. «No podía confiar en nadie. Me sentía inseguro y aislado».

«Nosotros le escuchamos y le seguimos y Él guiará nuestro camino».

Esta amenaza se incrementó cuando las autoridades empezaron a registrar su casa sin previo aviso. Ming tomó la dura decisión de enviar a su mujer y a su hija a vivir con sus suegros para protegerlas. Pero este sacrificio fue utilizado en su contra cuando su suegro prohibió que la familia se volviera a ver. Esto sólo aumentó la angustia y el sufrimiento de Ming.

Bajo una vigilancia tan intensa, hubiera sido muy fácil para Ming renunciar al contrabando de Biblias y a las reuniones con cristianos. Su fe en Jesús podía tambalearse. ¿Qué ocurriría en ese caso con los creyentes cuyo apoyo espiritual dependía de él?



«Velad y orad».

Mateo 26:41

Velad y orad

Aquí es donde empieza tu papel. Puedes velar por tus hermanos espiados en China y en cualquier otro lugar por medio de tu oración y apoyo.

Puedes ayudar a preparar a los cristianos para los peligros de la persecución digital, además de proporcionar Biblias y formación para los creyentes perseguidos. Con tu apoyo, cristianos como Ming permanecerán como testigos firmes y valientes de Jesús.

Gracias a personas como tú, un colaborador de Puertas Abiertas como es el hermano Hao Ran* se unió a Ming en su causa. Ellos se reúnen frecuentemente para orar y leer la Biblia juntos. Poco a poco, Ming recuperó su fortaleza y aprendió de nuevo a poner su confianza en Dios.

Ahora, a pesar del riesgo para su propia vida y su libertad, Ming sigue compartiendo la palabra de Dios. «Pase lo que pase, yo sé que esa es la voluntad de nuestro Padre Celestial», afirma. «Nosotros le escuchamos y le seguimos y Él guiará nuestro camino».

*Nombre cambiado por motivos de seguridad.

Ayúdanos a fortalecer a los cristianos que sufren un fuerte espionaje y grandes restricciones.

ORA

- Ora por Ming, que Dios le llene de resistencia y valentía como testigo de Jesús.
- Ora por la iglesia clandestina en China, para que permanezca firme bajo esta intensa vigilancia.
- Ora por los colaboradores de Puertas Abiertas en China, para que estén protegidos mientras discipulan a cristianos como Ming.

DONA

- Con 34 € podríamos proporcionar discipulado y formación a un creyente clandestino, para fortalecerle como testigo de Cristo.
- Con 62 € podríamos preparar a tres cristianos para afrontar los peligros del espionaje digital y ayudarles a permanecer firmes y dar fruto.
- Con 72 € podríamos repartir Biblias a 16 creyentes en un país como China, para que puedan conocer a Dios.

CALENDARIO DE ORACIÓN

Viernes 1 | China

En China, el Estado considera como amenaza cualquier cosa que pueda perturbar la «estabilidad» del país. Esto se traduce en la imposición de rendirse al pensamiento político y la identidad cultural del gobierno. Ora para que estos gobernantes perciban a los cristianos como una influencia positiva para el país y no como una amenaza.

Sábado 2 | China

Las reuniones de más de cien personas pueden llamar la atención del Partido Comunista. Por ello, los cristianos tienen que reunirse en iglesias clandestinas en casas. Ora para que estas comunidades y sus relaciones prosperen en estos grupos más pequeños.

Domingo 3 | China

Ming* es parte de una iglesia clandestina en una región donde el cristianismo está altamente restringido. Por ello, corre un gran riesgo al seguir a Jesús y discipular a otros creyentes. Ora para que Dios le llene de resistencia y valor como testigo de Jesús.

Lunes 4 | China

Ora para que Dios envíe más colaboradores como Ming a la zona para servir a las minorías étnicas de China. Existe una alta demanda del Evangelio en esas áreas, pero los obreros son pocos.

Martes 5 | China

Ora por los colaboradores locales de Puertas Abiertas en China, para que encuentren formas creativas de realizar su trabajo y predicar a los creyentes en las áreas más peligrosas. Pide al Señor que los guarde y les conceda sabiduría y discernimiento en cada situación.

Miércoles 6 | China

Ora por la unidad entre los creyentes en China, ya que viven bajo una intensa persecución digital y restricciones cada vez mayores, y también para que los pastores y los líderes permanezcan unidos y fieles en su caminar con Jesús.

Jueves 7 | China

Ora por las iglesias del Movimiento Patriótico de las Tres Autonomías. Estas iglesias se encuentran bajo el control del gobierno y son vigiladas muy de cerca, hasta el punto de tener que someter sus predicaciones a revisión. Ora por valentía y coraje para predicar el Evangelio incluso bajo el férreo control del gobierno.

Viernes 8 | China

En Zhejiang, las iglesias son obligadas a exhibir eslóganes del Partido Comunista que les instan a «amar al Partido» y «amar al país». Ora para que los asistentes sean dirigidos a amar a Dios primero y para que sus corazones y su interior estén enfocados en Cristo.

Sábado 9 | China

Ora para que la iglesia esté protegida de la interferencia de las autoridades en la toma de decisiones y para que los líderes escuchen la voz de Dios por encima de la presión del gobierno.

Domingo 10 | China

Ora para que los líderes de las iglesias, tanto las registradas como las clandestinas, reciban sabiduría para vivir su fe dentro de este contexto tan restringido, y que puedan ser un ejemplo para sus congregaciones.

SEPTIEMBRE

Lunes 11 | China

Da gracias a Dios por el crecimiento de la iglesia en esta región, a pesar de las restricciones de las autoridades. Ora para que más personas en China conozcan a Cristo y que sus corazones estén abiertos al Evangelio.

Martes 12 | China

Pide al Señor que siga fortaleciendo la fe de nuestros hermanos en China. Ora para que encuentren paz, fe y esperanza en su caminar con Cristo.

Miércoles 13 | Myanmar

Myanmar es un país de trasfondo budista y, lamentablemente, algunos extremistas de esta religión persiguen a los cristianos. Ora para que todas las confesiones puedan convivir pacíficamente en el país, respetando las diferencias de cada una y sirviéndose mutuamente con amor.

Jueves 14 | Myanmar

Desde el golpe militar en febrero de 2021, la situación para los cristianos en Myanmar se ha vuelto cada vez más difícil. Se han destruido iglesias y algunos pastores han sido asesinados. Ora por paz y para que los cristianos estén protegidos ante esta violencia.

Viernes 15 | Myanmar

Cuando las autoridades sospechan de un cristiano que pueda estar evangelizando, reaccionan con una persecución sutil pero devastadora. Pueden llegar a bloquear la cuenta bancaria de un creyente, arrestarlo y encarcelarlo con cargos falsos. Ora para que Dios dé valor y fortaleza a los cristianos en Myanmar.

Sábado 16 | Myanmar

Ko Aung*, un joven colaborador de Puertas Abiertas, descubrió que su identidad estaba registrada por las autoridades cuando bloquearon sus cuentas bancarias. En consecuencia, tuvo que huir de Myanmar por su propia seguridad. Ora por Ko Aung, para que se adapte a su nueva vida lejos de su hogar.

Domingo 17 | Myanmar

Da gracias a Dios por los colaboradores de Puertas Abiertas que ayudaron a Ko Aung a huir de su ciudad natal hacia un lugar más seguro en otro país. Agradece que haya escapado de la violencia y ora para que pueda regresar a su casa en un contexto más seguro.

Lunes 18 | Brunéi

Los jóvenes cristianos de Brunéi tienen un deseo cada vez mayor de tener una relación más profunda con el Señor. Muchos de ellos necesitan orientación y liderazgo. Ora para que Dios levante a líderes que puedan dirigir a esta generación.

Martes 19 | Brunéi

Los jóvenes necesitan lugares seguros para reunirse con sus líderes y compartirles sus cargas. Ora para que Dios disponga espacios en los que su fe pueda crecer y descubran la palabra de Dios sin restricciones.

Miércoles 20 | Brunéi

La comunidad cristiana en Brunéi cuenta con pocas iglesias y, desafortunadamente, sufre por las divisiones. Ora por estos líderes de la Iglesia, para que Dios ponga en sus corazones el deseo de resolver sus diferencias y actuar como un solo cuerpo en Cristo.

Jueves 21 | Brunéi

Ora por las iglesias en Brunéi, para que sean llenas con un espíritu de amor y humildad, y así puedan llevar la misericordia y la gracia de Dios a las personas de su alrededor.

Viernes 22 | Sri Lanka

Los extremistas hindúes en Sri Lanka llevan a cabo campañas de odio contra los cristianos: reúnen apoyos para bloquear la construcción de iglesias y ponen en peligro la seguridad de estos creyentes. Ora por las personas de estos grupos religiosos radicales, para que se vuelvan tolerantes y la bondad inunde sus corazones.

Sábado 23 | Sri Lanka

Un pastor de un pueblo en el distrito de Gampaha rompió a llorar al compartir sus luchas con un colaborador local de Puertas Abiertas. Ora por los creyentes que sufren persecución dentro de sus comunidades en su vida diaria.

Domingo 24 | Irak

La situación económica en Irak es muy inestable. La inflación no para de aumentar. Ora por el sustento de las familias iraquíes durante este período tan difícil.

Lunes 25 | Irak

Muchos cristianos no tienen trabajo y viven en la pobreza. Esto aumenta la desintegración familiar y comunitaria, y la emigración hacia Occidente. Ora por las comunidades cristianas en Irak, al ser las más afectadas por la crisis económica.

Martes 26 | Irak

Da gracias a Dios por el reciente atisbo de esperanza en el sector agrícola de Irak. La cosecha es mejor que la de años anteriores gracias a un aumento de las lluvias. Los agricultores están disfrutando de una buena cosecha de trigo y cebada. Da gracias a Dios por su provisión.

Miércoles 27 | Irak

Las organizaciones colaboradoras de Puertas Abiertas están ayudando a las personas locales a emprender a través de los Centros de Esperanza. Ora para que los jóvenes se involucren y aprovechen estas oportunidades de negocio.

Jueves 28 | Irán

Muchas de las iglesias de habla persa en Irán han sido cerradas por la fuerza. Ora para que el gobierno rebaje las restricciones y permita que más personas escuchen acerca de Jesús en su lengua nativa.

Viernes 29 | Irán

De las 16 iglesias que quedan en Irán, tan solo cuatro tienen permiso para predicar en persa. Sin embargo, a todas ellas se les ha impedido volver a abrir desde la pandemia. Ora para que Dios haga que el gobierno anule esta medida.

Sábado 30 | Irán

Ora por un avivamiento en Irán, y para que a nuestros hermanos se les permita reunirse, adorar, orar y tener comunión unos con otros en su propio idioma.



«Velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos».

Efesios 6:18

Domingo 1 | Arabia Saudí

Los conversos en Arabia Saudí son perseguidos por sus propias familias y comunidades debido a una cultura del honor muy arraigada. Ora para que Dios rompa esta tradición ancestral y para que los cristianos no sean avergonzados públicamente por su fe.

Lunes 2 | Arabia Saudí

Ora para que las autoridades cristianas mantengan un liderazgo bíblico en contraposición al islámico. La idea de un liderazgo centrado en el servicio no forma parte de su cultura y se suele percibir como signo de debilidad. Ora para que esta mentalidad cambie al comprobar el poder del liderazgo servicial.

Martes 3 | Arabia Saudí

Ora para que las iglesias emergentes en Arabia Saudí tengan acceso a los recursos necesarios para enseñar a sus congregaciones y fortalecer su fe.

Miércoles 4 | Vietnam

En las aldeas remotas, los vietnamitas conversos son presionados para abandonar su nueva fe cristiana. Por ello, sufren ataques a sus hogares y cultivos. Ora para que estos cristianos permanezcan firmes en Jesús a pesar de las presiones de sus comunidades.

Jueves 5 | Vietnam

Ora para que Dios proteja a los cristianos en Vietnam y utilice sus vidas como un testimonio poderoso, así como para que sus vecinos sean salvos.

Viernes 6 | Vietnam

Ora por las iglesias locales en las zonas remotas de Vietnam, para que la unión de estas congregaciones establezca una comunidad poderosa de discípulos que compartan con valor la palabra de Dios y vivan el Evangelio en sus aldeas.

Sábado 7 | Corea del Norte

Ora por nuestros hermanos en Corea del Norte que escuchan a escondidas los programas de radio cristianos desde el extranjero. Estos seguidores de Jesús están deseosos de estudiar la Biblia y compartir el Evangelio. Ora para que reciban alimento espiritual.

Domingo 8 | Corea del Norte

Los cristianos en Corea del Norte tienen prohibido recibir cualquier tipo de enseñanza sobre la fe en el país. Por ello, es muy peligroso reunirse como cristianos. Ora para que encuentren formas de compartir sus testimonios con otras personas.

Lunes 9 | Corea del Norte

«Acordaos de los presos, como si estuvierais presos juntamente con ellos» (Hebreos 13:3). Actualmente, alrededor de 70 000 cristianos están en prisiones norcoreanas pasando hambre, siendo abusados y maltratados. Pide al Señor que fortalezca sus espíritus y renueve su esperanza.

Martes 10 | Corea del Norte

Los cristianos encarcelados trabajan muchas horas bajo la amenaza constante de sufrir interrogatorios y violencia. En sus celdas abarrotadas apenas pueden moverse. Ora para que Dios intervenga y los libere.

Miércoles 11 | Corea del Norte

Puertas Abiertas apoya a la iglesia clandestina en Corea del Norte a través de nuestras conexiones en China. Ora por la seguridad y sabiduría de nuestros colaboradores locales en las regiones fronterizas, ya que corren muchos riesgos por ofrecer ayuda y discipulado.

Jueves 12 | Asia Central

Miles de refugiados afganos se encuentran en una situación incierta en Asia Central. No tienen suficiente dinero para seguir adelante y, tras huir de Afganistán tan precipitadamente, no llevan su documentación. Ora para que reciban ayuda y oportunidades para obtener ingresos y mantener a sus familias.

Viernes 13 | Asia Central

Da gracias a Dios por la ayuda que se está brindando a los conversos del islam y a los refugiados musulmanes que ahora pueden escuchar el Evangelio. Muchos han entregado sus vidas a Jesús y quieren ser bautizados. Da gracias a Dios por esta esperanza en medio de una situación tan difícil.

Sábado 14 | Asia Central

Ora para que los corazones de los musulmanes radicales se abran al Evangelio en estos campos de refugiados y para que sean conmovidos por el amor de Jesús, así como para que surjan iglesias entre los refugiados afganos que residen en Asia Central.

Domingo 15 | Kirguistán

Los creyentes en las áreas rurales de Kirguistán son excluidos de sus comunidades, rechazados e ignorados por sus creencias. Ora para que se mantengan firmes en su fe y reflejen el amor de Dios a las personas que les odian.

Lunes 16 | Indonesia

Una iglesia de Indonesia necesita 90 miembros para obtener un permiso de construcción. Se trata de una cifra desorbitada en un país de mayoría musulmana. Ora para que más personas se conviertan y puedan sumarse a alguna congregación.

Martes 17 | Indonesia

Las iglesias también necesitan la aprobación del jefe del pueblo y 60 firmas de los vecinos. Esto ha resultado ser casi imposible. Ora para que los corazones de estas personas se ablanden y permitan que musulmanes y cristianos adoren en libertad.

Miércoles 18 | Indonesia

Ora para que Dios guíe a los legisladores de Indonesia para crear políticas que permitan que las personas de todas las religiones disfruten de las mismas libertades.

Jueves 19 | Israel

Ora por los cristianos en Israel. Desde que el nuevo gobierno asumió el poder en diciembre, las agresiones hacia los cristianos han aumentado significativamente.

Viernes 20 | Israel

Un restaurante cristiano en Jerusalén fue atacado recientemente por un grupo de israelíes radicales. Ora por su reconstrucción y da gracias a Dios por el coraje de los líderes cristianos al mostrar públicamente su apoyo a los dueños.

Sábado 21 | Israel

«Cada semana, los cristianos sufren insultos, escupitajos, mofas en grafitis, vandalismo y otras formas de acoso», advierte el misionero Francisco Patton. Ora para que el gobierno tome medidas para proteger a los cristianos de esta violencia.

Domingo 22 | Israel

Ora para que los cristianos sigan siendo sal y luz en Israel, a pesar de la oposición a la que se enfrentan.

Lunes 23 | Territorios Palestinos

La situación entre Israel y Palestina ha empeorado en los últimos meses. Los ciudadanos israelíes fueron atacados y su ejército respondió asaltando un campo de refugiados palestinos. Ora por las familias que perdieron seres queridos en estos ataques.

Martes 24 | Territorios Palestinos

Ora por la paz entre Israel y Palestina, y para que la Iglesia pueda ser relevante en la reconciliación y el cese de la violencia.

Miércoles 25 | Siria

Gracias al apoyo de cristianos de todo el mundo, nuestros colaboradores locales pudieron ayudar a 5038 familias en Siria afectadas por el terremoto de febrero. Da gracias a Dios por la generosidad de estos hermanos y el impacto que han tenido.

Jueves 26 | Siria

Los colaboradores de Puertas Abiertas en Siria han arreglado 265 de las 2600 propiedades pendientes de reconstrucción. Da gracias a Dios por el duro trabajo de estos hermanos y ora para que mantenga su energía y entusiasmo hasta el final del proceso.

Viernes 27 | Siria

Ora por el pueblo de Siria, ya que ha sufrido mucho en los últimos años, para que puedan superar su trauma y por la esperanza de un futuro mejor.

Sábado 28 | Siria

Los colaboradores de Puertas Abiertas están ofreciendo capacitación en liderazgo para todas las generaciones en Siria. Ora por esas sesiones de formación en Oriente Medio. Los participantes aprenden nociones básicas de liderazgo, de la misma manera que Jesús enseñó a sus discípulos.

Domingo 29 | Yemen

Existe un prometedor programa de distribución de Biblias en Yemen. Ora para que más personas tengan acceso al poder transformador de la palabra de Dios.

Lunes 30 | Yemen

Da gracias a Dios por la gran cantidad de personas que están buscando a Cristo en plataformas *online* que ofrecen clases de discipulado. Ora para que estas enseñanzas les inspiren y así conozcan a Jesús de nuevas formas.

Martes 31 | Yemen

Ora por la estabilidad en Yemen y por el apoyo a las personas que viven en la pobreza, para que puedan recibir lo necesario para salir adelante. Ora también para que Dios traiga paz y reconciliación a esta región.



Recibe los temas diarios de oración en tu móvil

www.puertasabiertas.org/telegram

*Nombres cambiados por motivos de seguridad.

OCTUBRE 2023

Espionaje digital y su impacto en la iglesia

Más de mil millones de personas en China utilizan Internet. Cada vez más, las autoridades están vigilando la actividad *online* para controlar el mensaje y el alcance de la Iglesia.

Eso está teniendo un impacto: desde 2018, China ha escalado en la Lista Mundial de la Persecución desde el puesto 43 hasta convertirse en el decimosexto país más peligroso para los cristianos.

¿Cuál es la situación actual?

- Las iglesias registradas son obligadas a instalar cámaras de vigilancia dentro de sus edificios.
- Las predicaciones deben ser revisadas por las autoridades. Incluso hemos recibido noticias de algunas iglesias que ya no pueden predicar el Evangelio en su plenitud.
- Es imposible comprar una Biblia por Internet.
- Los grupos cristianos deben solicitar una licencia para publicar contenido religioso en Internet. Muchas páginas web han desaparecido o han sido bloqueadas.
- Los pastores y los creyentes más conocidos son vigilados intensamente.
- Es casi imposible encontrar recursos cristianos para niños en Internet.

«Ama al partido,
ama al país y ama la
religión»

Las iglesias de China deben colgar a la entrada un cartel en apoyo al régimen comunista y a la unificación de religiones. Esto es sólo un ejemplo más de una larga serie de libertades de culto coartadas en los últimos años.



Descubre esta y otras historias en
www.puertasabiertas.org/vigilancia

«Ama al partido comunista, ama al país y ama la religión». Este es el cartel que el Partido Comunista Chino ha impuesto como obligatorio en todos los centros cristianos de la región de Zhejiang. Se trata de un paso más en un largo y amplio proceso de sinización del país. El objetivo del secretario general Xi Jinping es transformar todo el ámbito religioso para adaptarlo a las tradiciones chinas y comunistas.

Los líderes de las iglesias afectadas confiesan sentirse preocupados por esta represión, ya que, como anticipa Li*, «más lugares religiosos calificados como ilegales seguirán experimentando la represión del gobierno». Esta colaboradora de Puertas Abiertas en la región ya ha visto cómo estos eslóganes confunden a algunos creyentes que no saben si están en una iglesia o en un edificio del gobierno.

«Más lugares religiosos calificados como ilegales seguirán experimentando la represión del gobierno».

Esta alta interferencia de las autoridades en el ámbito religioso parece estar llegando incluso a la toma de decisiones en las iglesias. Y aún con todo ello, estos hermanos siguen luchando por su libertad en cultos clandestinos al margen de la ley. «Si las iglesias en casa son descubiertas por las autoridades, cambiarán a otro lugar para seguir funcionando», asegura Li.

Un paso más de una intensa persecución

Esta nueva medida de carteles obligatorios refuerza el control del gobierno chino sobre las iglesias del país que, para Yue*, tiene un claro objetivo. «Estos mandatos delatan la clara determinación del Partido Comunista Chino de promover su patriotismo y eliminar cualquier elemento occidental, que ven como una amenaza». Este contacto local de Puertas Abiertas denuncia así la presión para que la identidad principal de todo ciudadano chino se fundamente sobre el gobierno y la nación, incluso por encima de su fe.

En esta línea, los lugares de culto en Zhejiang ya habían sido obligados a retirar todas sus cruces y a exhibir la bandera nacional y otro cartel con los 12 valores socialistas principales. Actualmente, la única solución es «esperar y ver». Para Yushua*, otro contacto local e investigador de Puertas Abiertas, «es difícil predecir lo que ocurrirá».

**Nombres cambiados por motivos de seguridad*

«Promover su patriotismo y eliminar cualquier elemento occidental, que ven como una amenaza».



ORA

- Ora por los líderes de estas iglesias clandestinas, para que puedan encontrar maneras de seguir viviendo su fe y ser un ejemplo para sus congregaciones.
- Ora por nuestros hermanos en China, para que sean fortalecidos espiritualmente y encuentren paz y esperanza en su caminar con Cristo.
- Ora por la intervención divina sobre las autoridades chinas que continúan poniendo obstáculos en el crecimiento de la Iglesia.

Una vida salvada gracias a ti

Dhea agradece el apoyo recibido a través de Puertas Abiertas para continuar atendiendo a personas en su casa. Gracias a tu ayuda, ha impedido el aborto de un bebé de una familia musulmana.



Descubre esta y otras historias en www.puertasabiertas.org/vigilancia

En una nación de trasfondo musulmán, una cristiana ha tenido un impacto significativo en la vida de dos personas y el futuro de un bebé que estuvo a punto de no nacer. El año pasado te contamos la historia de Dhea, una creyente que tuvo que abandonar su país y ahora se dedicaba a ofrecer su casa como residencia temporal a personas de su lugar de origen (incluyendo musulmanes) que necesitaban recibir tratamientos médicos especializados.

Recientemente, Dhea recibió a una pareja que estaba considerando la posibilidad de abortar. A pesar de ir en contra de sus principios, Dhea se ofreció a llevarlos hasta la puerta del hospital, pero la mujer, embarazada de 4 meses, insistió en que la acompañara dentro. Durante este tiempo, Dhea sintió una fuerte necesidad de hablarle sobre la vida y humanidad del bebé que estaba a punto de perder. La mujer reveló que no quería abortar, pero había enfrentado presiones tanto en su matrimonio como en su lugar de trabajo para hacerlo.

Sorprendentemente, esta mujer decidió detener el proceso y convenció a su esposo de seguir adelante con el embarazo. Entre lágrimas, la pareja agradeció a Dhea por proporcionarles otra perspectiva y le pidieron que orara por su hijo cuando naciera. Esto fue un hecho extraordinario, ya que, en su cultura, muy pocos musulmanes permitirían que una cristiana orara por ellos y mucho menos por su hijo.

Dhea está convencida de que Dios tiene un plan para ese niño y desea continuar estando presente en su vida, a través de la sólida relación que ha construido con los padres. Esta valiente mujer agradece profundamente la ayuda de un colaborador local de Puertas Abiertas, sin cuyo apoyo no habría podido atender a personas como esta pareja y su bebé.

Apoyo constante

Desde el final de la pandemia, el número de huéspedes en la casa de Dhea no ha dejado de aumentar, llegando a albergar hasta 20 personas a la vez. En momentos de alta demanda, incluso comparte su propia cama.

Sin embargo, esta entrega inquebrantable también ha llevado a Dhea a sentirse «muy sobrepasada por la carga física y emocional».

Gracias a Dios, Puertas Abiertas cuenta con un colaborador local cercano que visita frecuentemente a Dhea. Ella confiesa que este ministerio puede ser solitario, pero el apoyo que recibe de tantos compañeros de oración hace posible que Dhea continúe abriendo las puertas de su casa a personas necesitadas tanto en lo físico como en lo espiritual. Tu apoyo es vital para sostener esta valiosa labor y seguir extendiendo una mano de ayuda y esperanza.

**Nombre cambiado por motivos de seguridad.*

«Sorprendentemente, esta mujer decidió detener el proceso y convenció a su esposo de seguir adelante con el embarazo».



ORA

- Da gracias a Dios por la fe de Dhea y los recursos que le han permitido servir a personas de diferentes trasfondos.
- Ora por Dhea, para que siga teniendo valentía y sensibilidad con aquellos que recibe en su hogar.
- Ora por cada una de las personas que se hospedan en casa de Dhea, para que reciban el alimento físico y espiritual que necesitan.

Celebramos la liberación de Hamid, cristiano converso condenado por «blasfemia»



Un regreso alegre pero desafiante

Actualmente, mientras Hamid se reencuentra con su familia después de pasar por un difícil período de separación, la comunidad cristiana a la que pertenece ha iniciado una petición de oración por su bienestar y la reintegración tranquila a la vida cotidiana. Las experiencias vividas durante su tiempo en prisión podrían haber dejado un impacto en su salud física y emocional, por lo que el apoyo de su familia y comunidad será crucial en el proceso de recuperación.

Además, los cristianos argelinos están profundamente preocupados por las posibles repercusiones que Hamid podría enfrentar si su imagen pública se ve afectada por estas acusaciones de blasfemia. Por ello, los creyentes en Argelia piden oración por su seguridad y protección, y que las presiones sociales y la discriminación basada en su difícil experiencia no obstaculicen su búsqueda de una vida pacífica y segura en su tierra.

Este incidente también ha llevado a los cristianos argelinos a pedir oración por una mayor tolerancia y comprensión hacia los cristianos en el país. La Iglesia en Argelia ha enfrentado importantes desafíos en su caminar en Cristo durante los últimos años, y es crucial que puedan practicar su fe sin temor a la persecución.

Mientras celebran la liberación de Hamid Soudad, estos hermanos también agradecen a Dios por responder a las oraciones de aquellos que buscaron justicia para él. Queremos animarte a continuar orando por Hamid, pidiendo por fuerza y curación para él y su familia, y para que su liberación marque el inicio de una sociedad más comprensiva y tolerante, donde los cristianos puedan vivir su fe libremente y en paz.

Después de más de dos años de encarcelamiento, la comunidad cristiana en Argelia puede finalmente celebrar la liberación de Hamid Soudad, un converso de trasfondo musulmán que había sido arrestado bajo cargos de blasfemia. El pasado 5 de julio de 2023, este creyente de 45 años recibió un indulto presidencial, poniendo fin a una angustiante etapa de su vida.

Hamid, casado y padre de cuatro hijos de 8, 6, 5 y 3 años, abrazó el cristianismo en 2001. Sin embargo, en 2018 se vio envuelto involuntariamente en una controversia cuando compartió una caricatura de Mahoma en sus redes sociales.

Posteriormente, el 20 de enero de 2021, Hamid fue citado para ser interrogado por la policía, siendo acusado de insultar al profeta del islam. Al día siguiente, fue rápidamente juzgado y condenado a la pena máxima de cinco años de prisión. A pesar de los recursos y apelaciones presentados, la sentencia fue confirmada por el tribunal en marzo de 2021, lo que sumió a su familia en angustia y a la comunidad cristiana de Argelia en una profunda preocupación.

La esperanza de la liberación se materializó durante la celebración del último Día de la Independencia de Argelia, cuando se concedió la libertad o reducción de la pena a más de 8500 prisioneros, incluyendo a Hamid Soudad. Este acto de clemencia sorprendente llenó de alegría a los cristianos argelinos, quienes habían estado orando fervientemente por la libertad de sus hermanos.



SÚMATE A ESTE EVENTO GLOBAL

Como cada año, miles de cristianos alrededor del mundo celebraremos el DIDO; un evento en el que nos unimos para orar CON ELLOS y por ellos.

Organiza el DIDO en tu congregación. Registra el interés de tu iglesia y te enviaremos los recursos que hemos preparado.

www.puertasabiertas.org/dido



Recursos para los más pequeños

Pon un pasaporte de oración en la mano de los más pequeños y ayúdalos a embarcarse en una aventura interactiva de intercesión por los niños de la iglesia perseguida.

Solicita el material en: www.puertasabiertas.org/zona-infantil

El pack incluye: El Pasaporte de Oración; una adaptación de «El Contrabandista de Dios»; y un mapa de la Lista Mundial de la Persecución.



DIOS VE CADA BIBLIA DE CONTRABANDO QUE ENTRA EN CHINA...

...¿PERO QUIÉN MÁS ESTÁ MIRANDO?

Hay mil millones de cámaras de vigilancia en el mundo, y la mitad de ellas están en China.

Y están vigilando cada minuto de cada día. Para los cristianos clandestinos esto significa peligro.

Cada vez que Ming* se reúne con otros creyentes o hace contrabando de Biblias, hay un gran riesgo de que pueda ser detenido e, incluso, encarcelado.

Ming requiere de una fuerza y valentía extraordinarias para seguir adelante. Por eso te necesita.

Con tu apoyo, los cristianos como Ming seguirán siendo resilientes y permanecerán como testigos de Jesús.

Ayúdanos a fortalecer a estos creyentes sometidos a una intensa vigilancia y grandes restricciones.

Con 62 € podríamos preparar a tres cristianos para afrontar los peligros del espionaje digital y ayudarles a permanecer firmes y dar fruto.

Por favor, vela por nuestros hermanos con tu oración y apoyo.

Gracias.

**Nombre cambiado por motivos de seguridad.*

Formas de realizar un donativo

 A través de www.puertasabiertas.org

 Mediante **transferencia** o ingreso en una de las cuentas indicadas más abajo.

Santander:
ES49 0049 1294 36 2210151262

La Caixa:
ES18 2100 1659 75 0200136469

BBVA:
ES17 0182 6546 42 0201574370

Por favor, en el concepto indica:

VIGILANCIA (NOMBRE y APELLIDO)

Envíanos el comprobante por una de estas vías: donaciones@puertasabiertas.org o por Whatsapp al **955 944 770**.



Conoce de cerca las historias de cristianos afectados por la persecución digital:

www.puertasabiertas.org/vigilancia



Puertas Abiertas
Servicio a los cristianos perseguidos